

„Ü - 70- Treffen in Insul“

Am 14. September findet in dem neuen Dorfgemeinschaftshaus das erste Treffen unserer Senioren statt. Von 15⁰⁰ bis 18⁰⁰ Uhr laden wir alle Senioren ab 70 Jahren zu einer gemütlichen Runde bei Kaffee und Kuchen sowie vielen netten Gesprächen recht herzlich ein. Organisiert wird das Treffen von Heike Udelhofen, Maria Neiß, Ute Schmitt. Zukünftig soll dieser Treff immer am 2. Mittwoch im Monat stattfinden. Die neu gestalteten Räume geben viel Platz dafür her. Der barrierefreie Zugang ermöglicht auch gehbehinderten Bürgern das DG - Haus ohne Mühe zu besuchen. Um bei der ersten Runde besser kalkulieren zu können bitten wir um eine kurze telef. Anmeldung bei Heike Udelhofen Tel.: 02695-514 oder Maria Neiß 02695-402. Organisatoren und Gemeindeverwaltung freuen sich auf eine rege Beteiligung.

Ewald Neiß,
Ortsbürgermeister